

Ein neuer Projektchor im Pastoralraum – lebendige Klänge erfüllten St. Bernhard

Mit der Idee, auf musikalischem Wege Menschen aus dem neuen Pastoralraum Mainz-Mitte-West zusammen zu bringen und gemeinsam einen gelungenen Start in ein neues Chorleben zu feiern, ist am 10. Januar erstmals unser neuer Projektchor zusammengelassen.



Von Dunja Puschmann
27. Feb. 2024

Mehr als 50 Frauen und Männer waren der Einladung zu diesem gemeindeübergreifenden Angebot gefolgt. Ihre vielfältigen Stimmen aus allen Teilen des Pastoralraums vereinten sich innerhalb kurzer Zeit unter der professionell fordernden, doch immer auch humorvollen Leitung von Joachim Schneider zu einem Chor, der sich am 21. Januar im Gottesdienst in St. Bernhard hören lassen konnte! Das Repertoire reichte von deutschsprachigen „Klassikern“ der Neuen Geistlichen Musik wie dem mitreißenden „Gloria, Ehre sei Gott“ bis zum swingenden „Go, tell it on the mountain“. Beim „Irischen Segen“ zeigte das Ensemble, dass es nach nur drei Proben auch schon ein Gespür für die leisen, feinen Klänge entwickeln konnte. Die instrumentale Unterstützung durch Klavier und Flöte rundete den Gesamteindruck wirkungsvoll ab. Eine vielversprechende Grundlage für hoffentlich viele folgende Projekte!

Geplant ist, die Proben und Gottesdienstgestaltungen an wechselnden Orten im Pastoralraum durchzuführen. Die nächsten Termine werden auf den Homepages und in den Rundbriefen rechtzeitig bekanntgegeben.

Wer in Zukunft gerne dabei sein möchte oder einfach nur Fragen hat, melde sich per Mail unter musik@st-marien-mainz.de oder telefonisch oder per WhatsApp unter 0177 / 6034319. Angesprochen sind alle, die an der musikalischen Gestaltung eines Gottesdienstes in verschiedenen musikalischen Stilen Freude haben, unabhängig von Alter, Kirchenmitgliedschaft, Konfession oder Zugehörigkeit zum Pastoralraum. Wir freuen uns auf eine große Beteiligung an den kommenden Projekten!